



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

21. Oktober 2024

Planen Bauen Wohnen, Homepage, Veranstaltungen

Städtebauliche Entwicklungsmaßnahme Ostfeld: Stadt stellt Siegerentwürfe im LuisenForum vor

Ende Oktober werden die Preisträger des städtebaulichen und landschaftsplanerischen Ideenwettbewerbs gekürt, die sich intensiv mit der zukünftigen Gestaltung des Wiesbadener Ostfelds auseinandergesetzt haben. Die Landeshauptstadt Wiesbaden lädt alle Bürgerinnen und Bürger sowie Interessierte von Montag, 4. November, bis Freitag, 29. November, zu einer Ausstellung der Ergebnisse des Ideenwettbewerbs in das erste Obergeschoss des LuisenForums, Kirchgasse 6, ein.

Die Ausstellung beginnt am Montag, 4. November um 17 Uhr, mit einer Eröffnungsveranstaltung. Für diese öffentliche Veranstaltung ist keine Anmeldung erforderlich. Der Eintritt ist frei. „Das kann sich sehen lassen“ ist einer der Aufrufe, mit denen ab Montag, 21. Oktober, an vielen Stellen im gesamten Stadtgebiet dazu eingeladen wird. Die Preisträgerinnen und Preisträger des Ideenwettbewerbs werden vor Ort ihre Entwürfe und 3D-Modelle präsentieren und interessierten Besucherinnen und Besuchern ihre Konzepte und Ideen für das Ostfeld vorstellen. Darüber hinaus werden die Verantwortlichen der Stadt, der Stadtentwicklungsgesellschaft Wiesbaden sowie Vertreter der Jury den intensiven Prozess des vergangenen Jahres und sein Ergebnis erläutern. Alle Projektbeteiligten stehen für Gespräche und Fragen zur Verfügung.

„Ich freue mich, dass wir den Bürgerinnen und Bürgern Wiesbadens, die so tatkräftig an dem Wettbewerbsverfahren mitgewirkt haben, die Ergebnisse präsentieren können“,

erklärt Gert-Uwe Mende, Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Wiesbaden: „Ich lade alle Interessierten herzlich ein, an der Eröffnung der Ausstellung im LuisenForum teilzunehmen und sich aus erster Hand über das neue Stadtquartier, den neuen BKA-Campus und die Gestaltung des Landschaftsraums im Ostfeld zu informieren.“

Der Abschluss des Ideenwettbewerbs ist ein Meilenstein für die Entwicklung des Projekts Ostfeld. Das aufwendige kooperative Wettbewerbsverfahren ermöglichte einen intensiven Austausch zwischen den zahlreichen Projektbeteiligten, den Planungsbüros sowie den interessierten Bürgerinnen und Bürgern. Damit wurde die beste Lösung für die hoch gesteckten Ziele der Landeshauptstadt Wiesbaden für die zukünftige Entwicklung des neuen Stadtquartiers, den neuen BKA-Standort und den umgebenden Landschaftsraum gesucht und gefunden.

Für alle, die an der Eröffnungsveranstaltung nicht teilnehmen können, ist die Ausstellung im LuisenForum von Dienstag, 5. November, bis Freitag, 29. November, zu folgenden Zeiten geöffnet: Montag, Dienstag, Donnerstag und Freitag von 14 bis 19 Uhr, Mittwoch von 9 bis 14 Uhr. Zusätzlich sind die Wettbewerbsbeiträge ab Freitag, 1. November, auch online auf der Projekthomepage mehr Wiesbadenwagen.de zu sehen.

Zusätzlich wird am Donnerstag, 14. November, 18 Uhr, eine Führung durch die Ausstellung angeboten. Nähere Informationen dazu gibt es vor Ort im LuisenForum sowie im Internet unter mehr Wiesbadenwagen.de. Anmeldungen werden bis Freitag, 8. November, per E-Mail an ostfeld@seg-wiesbaden.de entgegengenommen. Bei zu großer Nachfrage kann die Teilnehmerzahl begrenzt werden.

Eine anschließende Ausstellung der Siegerentwürfe mit Modellen findet im Stadtplanungsamt, Gustav-Stresemann-Ring 15, Haus B, Erdgeschoss, von Mittwoch, 4. Dezember, bis Freitag, 28. Februar 2025, statt. Die Ausstellung ist montags, dienstags und donnerstags von 8 bis 16 Uhr, mittwochs von 8 bis 18 Uhr und freitags von 8 bis 12 Uhr geöffnet.

+++